



ACTA DE SESION ORDINARIA N° 27 DEL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE CHILLAN VIEJO DE FECHA MARTES 20 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2011.-

ACTA N° 27 /

En la Casa Consistorial Martín Ruiz de Gamboa, Gran Sala O'Higgins, siendo las 17.38 horas, el Señor Alcalde don Felipe Aylwin Lagos, abre en nombre de Dios y la Patria, la sesión del Honorable Concejo Municipal de Chillán Viejo.

Asisten los siguientes Sres.(as) Concejales(as):

- Don Jorge Del Pozo Pastene.
- Don Pablo Pérez Aorostizaga.
- Don Rodrigo Arzola Helo.
- Doña Verónica Knothe Badillo.
- Doña Susana Martínez Cornejo.
- Don Rodolfo Gazmuri Sánchez.

Actúa como Secretario de Actas y Ministro de Fe el Sr. Secretario Municipal don Francisco Fuenzalida Valdés.

1.- Lectura y Aprobación de Actas

2.- Correspondencia

3.- Cuenta Sr. Alcalde

4.- Cuenta de Cometidos de los Sres. Concejales

5.- Cuenta de Comisiones

6.- Propositiones y Acuerdos de tabla

- CONVOCATORIA A COMISIONES DEL H. CONCEJO.-
- ACUERDO PARA INICIAR TRAMITE DE APROBACION DEL PLAN REGULADOR COMUNAL DEL ORD. (ALC.) N° 521 DE 13 DE SEPTIEMBRE DE 2011.-

7.- Incidentes

8.- Acuerdos

1.- LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES.-

Lectura y Aprobación de Acta de Sesión Ordinaria N° 26 del 13 de septiembre del año 2011.-

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Ofrece la palabra sobre el contenido del acta de la sesión ordinaria N° 26 del 13 de septiembre del año 2011.

No habiendo observaciones, se aprueba el acta.



2.- CORRESPONDENCIA.-

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Procede a hacer entrega a los miembros del Concejo de los siguientes documentos:

- Ord. (Alc.) N° 533 de fecha 20.09.11 que remite documentos y respuestas a Concejales.

3.- CUENTA DEL SR. ALCALDE.-

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Manifiesta que desea remitirse al día viernes en que se hizo la exposición efectuada por el Sr. Marcial Pedrero, por el tema de la Junta de Gobierno y que significa el 18 de Septiembre para el país, añade que fue una charla muy interesante y que estuvieron los alumnos del Liceo Pacheco Altamirano y Escuela Tomás Lago que pertenecen al curso de arqueología y que remodelaron el carruaje que se encuentra afuera de esta sala indica.

4.- CUENTA DE COMETIDOS DE LOS SRES. CONCEJALES.-

No hay.

5.- CUENTA DE COMISIONES.-

No hay.

6.- PROPOSICIONES Y ACUERDOS DE TABLA.-

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Señala que en este día desea partir por el tema de las Comisiones del H. Concejo. Añade que desea convocar a las de Educación, Salud y Medioambiente y de Obras, esta última por el tema del Plan Regulador Comunal, a Educación para revisar el PADEM y la modificación pendiente y Salud y Medioambiente para que vea el tema del arsénico y el relleno sanitario. Ofrece la palabra.

Pasa a acuerdo.

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Señala que les corresponde votar el acuerdo sobre el inicio del trámite de aprobación del Plan Regulador Comunal según propuesta contenida en el Ord. (Alc.) N° 521 de 13 de septiembre de 2011. Se trata de comenzar a cerrar el proceso para el nuevo Plan Regulador Comunal de Chillán Viejo, dándole la palabra al Director de Planificación Sr. Rodrigo Carmona quien explica los pasos a seguir para terminar dicha tramitación. Ofrece la palabra. Añade que este proceso terminaría el 02 de marzo de 2012.

Sr. Rodrigo Arzola: Hace presente un error de tipeo en el documento entregado ya que se hace referencia a la "Provincia de Concepción" debiendo decir Ñuble. Se señala que esta parte del documento la mandó la Seremi y de ahí la confusión.

Pasa a acuerdo.



7.- INCIDENTES.-

Sr. Rodolfo Gazmuri: Señala que según los distintos medios de prensa las distintas comunas celebraron con un desfile el 18 de septiembre, estima que todos ellos, como le ocurrió a él, recibieron los llamados de vecinos para saber que pasaba acá. Estima que un desfile de la comunidad que se planteó como una idea el 20 de Agosto del año pasado podría haberse efectuado, así el día 17 de septiembre era una buena alternativa. Manifiesta que hace falta una mantención a la luminaria de la Plaza Isabel Riquelme, hay 29 luminarias apagadas indica, además que en el Parque, sector de calle 20 de Agosto, se destrozó la luminaria existente, lo que no se ha recuperado y queda en la noche muy oscuro, pide que ello se mejore, lamentando que la gente no cuide lo poco que hay. Se trata de evaluar la posibilidad de reparar dicho foco como la luminaria faltante. Pide que respecto de esas calle que aún no han tenido la posibilidad de ser asfaltadas, como en el sector céntrico, refiriéndose al sector de El Bajo que recorrió hace poco, se pueda ver ese tema perfilando esas calles al igual como se hizo en Rucapequén termina manifestando.

Sr. Rodrigo Arzola: Pide se le informe sobre el tema de la desafiliación de la Caja de Compensación de Asignación Familiar 18 de Septiembre por parte del municipio, esto a la luz del documento que se les ha entregado, las razones de aquello solicita. Pide se le de un detalle de las colaboraciones que se hicieron respecto de particulares y organizaciones en lo que fueron las celebraciones de fiestas patrias. Desea hacer mención respecto de una carta enviada por doña Carmen Gloria Carvajal del Despósito, asistente social del Instituto Sto. Tomás, quien ofrece unas pasantías para que se puedan realizar en el municipio, lo que le parece beneficioso para los vecinos, acotando que esos estudiantes están bien calificados y valorizados en la profesión, por ello pide se le de una pronta respuesta. Pide informe sobre el nuevo horario de trabajo de los funcionarios municipales que se ha decretado, según documento que se les ha hecho llegar, desea saber la razón para haber hecho el cambio.

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Sobre el tema de la desafiliación hace presente que ello se debe consultar a los funcionarios, la ASEMUCHV lo pidió. Se debe hablar con ellos y ese es el procedimiento de la votación, faltando el pronunciamiento de Salud y de Educación.

Sra. Verónica Knothe: Manifiesta que tuvo la oportunidad de participar con los municipales en lo que fue una ramada con motivo de la celebración de fiestas patrias, estando invitados también el personal de Educación y Salud, al Estadio Municipal Arístides Bahamondes, entendiendo además que sus colegas Concejales estaban también invitados. Esa es la información que tenía añade. Señala que fue una actividad bonita, que se pudo compartir con gente del municipio, de salud de educación, todos por igual, sin diferencias. Esta articulación le parece muy significativa, se aunan fuerzas y se pueden limar asperezas que pueden haber existido. Le parece que estas actividades deben seguir realizándose, es bueno y allí se conversó la posibilidad que se pueda hacer una pequeña parada militar, que no obstante no estaba considerada en el programa pudiera verse para el otro año. Acota que es primera vez que participaba de esa actividad y que sería bueno que se repitieran en otra oportunidad.

Sra. Susana Martínez: Manifiesta que la semana pasada se realizó una muestra de comida típica en el Liceo Pacheco Altamirano, felicitando a la Dirección, a los apoderados y alumnos del Liceo por el tremendo esfuerzo realizado ya que fue una actividad muy bonita y de carácter familiar, siendo las muestras muy deliciosas. Lamenta que se haya perdido un poco la costumbre que había en fiestas patrias ya que mucha gente preguntó por que no había un parque ramadero, estima que debe fomentarse esa posibilidad y los vecinos se puedan reunir



en familia para tener así juegos y entretenimientos en esa fecha. Cree que se echa de menos al igual que un desfile cívico militar, la idea es que haya más actividades, ya que viene la fiesta Del Rosario indica.

8.- ACUERDOS.-

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Somete a consideración del Honorable Concejo Municipal, la aprobación de la convocatoria de las Comisiones de Educación, Salud y Medioambiente y Obras, para los días lunes 26 de septiembre a las 17.30 horas por el tema modificación presupuestaria y PADEM; martes 27 de septiembre a las 16.30 horas para calendarizar los temas medioambientales y a las 18.00 horas por el tema Plan Regulador Comunal, respectivamente.

ACUERDO N° 69/11: El Honorable Concejo Municipal acordó, por la unanimidad de sus miembros, aprobar la convocatoria de las Comisiones de Educación, Salud y Medioambiente y Obras, para los días lunes 26 de septiembre a las 17.30 horas por el tema modificación presupuestaria y PADEM; martes 27 de septiembre a las 16.30 horas para calendarizar los temas medioambientales y a las 18.00 horas por el tema Plan Regulador Comunal, respectivamente.

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Somete a consideración del Honorable Concejo Municipal, el iniciar trámite de aprobación del Plan Regulador Comunal según propuesta contenida en el Ord. (Alc.) N° 521 de 13 de septiembre de 2011.

ACUERDO N° 70/11: El Honorable Concejo Municipal acordó, por la unanimidad de sus miembros, iniciar trámite de aprobación del Plan Regulador Comunal según propuesta contenida en el Ord. (Alc.) N° 521 de 13 de septiembre de 2011-

Cumplido el objetivo de la sesión, el Sr. Alcalde (Presidente), procede a levantarla siendo las 18.03 Hrs.-



FRANCISCO FUENZALIDA VALDES
SECRETARIO MUNICIPAL